



今年度もたくさんの方に来校いただきました。

湯梨浜町学校等一斉公開、6月参観日

6月13日(金)の午前中は、湯梨浜町教育委員会が行っている湯梨浜町学校等一斉公開日でした。これは、保護者や地域の皆さんとともにある学校づくりを進めるために、町内のこども園、小中学校等が一斉に学校公開する取組で、羽合小学校も午前9時から4時間目終了までを公開しました。今年は132名の皆様に、羽合小学校の環境や学習の様子等をご覧いただきました。

参観後アンケートでは、掲示物等の教室環境や、「児童が生き生きとして笑顔がよい。」等子どもたちと作ってきた雰囲気よさを褒めていただく意見を多くいただきました。学校全体で進めている羽合小教育の方向性を応援していただいたと感じています。授業に集中しきれていない児童があることやトイレ掃除、職員のひと工夫を求める意見等については、今後の課題として取り組んでまいりたいと思います。



受付ボランティアにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

一斉公開日の午後は、6月参観日でした。授業参観、その後の学級懇談にたくさんの保護者の皆様に参加いただき、ありがとうございました。新学年になって2カ月の現状を見ていただくことができました。まだまだ課題もありますが、子どもたちの成長に向けて、学校、家庭でしっかり協力して進めてまいりたいと思います。ご協力をよろしく申し上げます。また、学級懇談では、親子会の予定等も話し合われておりますので、教養部員の方からの連絡をご確認ください。

登校時の暑さ対策について

毎日、暑い日が続くようになりました。学校においては暑さ指数(WBGT)計測器で暑さ指数を確認し、体育の授業内容や休憩時間の過ごさせ方等を検討しています。先日、保護者の方から、登下校時の暑さ対策としてネッククーラーの使用についてお問い合わせいただきました。学校としては次のように考えておりますので、ご確認ください。

＜登下校時のネッククーラーの使用について＞

登下校時のネッククーラーは、ご家庭の判断でご活用ください。紛失、破損等がないよう登校後の管理について、お子様と確認をお願いします。

